

まなびだより

梅若小学校 校長 安藤芳典
巡回拠点「うめわか」
直通 03(3614)0788

第3号

令和6年6月7日

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時季となりました。

今年度のまなびの教室の指導がスタートしてから早いもので1か月余りが過ぎました。それぞれの学校で、学習や行事に向けての準備など、充実した時期に入っています。個別学習のお話タイムやコミュニケーションの学習のスピーチでは、運動会や移動教室の思い出を話してもらいました。頑張った様子や楽しい時間を過ごせたことが伝わってきました。

この時季は気温の変化が大きく、体調が崩れやすくなります。体調管理に気をつけながら今月も楽しく学習していきたいと思えます。

【6月～7月の予定】

6月22日(土) 10時～まなび学級説明会
(来年度入学予定者向け)

7月12日(金) 巡回指導終了
21日(日) 夏季休業始



【在籍校の先生へ】



連携型個別指導計画の作成について、6月中に面談を予定しております。専門員の先生方に日程を調整していただきますので、宜しくお願い致します。



☆各校での指導の様子☆

協力パズル

グループのメンバーで協力して1つのパズルを完成させる活動です。「上の部分を作るね。」と分担したり、「こことここがくっつきそう!」と声を掛け合ったりして力を合わせることができました。パズルが完成すると拍手をしてみんなで喜びました。

写真割愛

新聞紙ジャンケン

2人1組のチームで新聞紙を広げて上に乗せ、ジャンケンをして負けたら半分に折りたたんでいきます。最後まで新聞紙の上に乗ったチームの勝ちです。新聞紙が小さくなると2人で肩を寄せ合い工夫しながら上手にバランスをとっていました。

写真割愛

まなびマンション

ヒントをもとにグループのメンバーで相談してまなびマンションの住人がどこに住んでいるのかを推測する活動です。「次のヒントを待とう。」「ここでいい?」などお互いに声を掛け合いながら相談する様子が見られました。

写真割愛